



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

B 292 Ortsumfahrung Adelsheim ist offiziell freigegeben

21.05.2022



Regierungspräsidium Karlsruhe

Ab sofort heißt es in Adelsheim: außen herum statt mittendurch. Mit der Verkehrsfreigabe für die Umfahrung des Ortes im Neckar-Odenwald-Kreis ist am Samstag ein wichtiges Bauvorhaben für die Region zum Abschluss gekommen.

Per Band-Durchschnitt haben Landes-Verkehrsstaatssekretärin Elke Zimmer MdL und die Karlsruher Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder am Samstag (21. Mai) den offiziellen Startschuss für die „B 292 Ortsumfahrung Adelsheim“ gegeben.

Mehr in der [Pressemitteilung des Ministeriums für Verkehr Baden-Württemberg vom 21.05.2022](#)

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)